Erst einmal ein ganz liebes Dankeschön an das Herz für Ungarnhunde – Team und ganz besonders an Claudia, für die tolle Begleitung bei diesem Abenteuer.

Hummel (ehemals Marron) ist nun schon vier Wochen bei uns. Sie ist ein ganz tolles kleines Seelchen und wir sind sehr froh, dass sie zu uns gekommen ist.

Die ersten Tage waren aufregend für uns alle und natürlich haben wir uns jede Menge Zeit genommen um Hummel die "neue Welt" zu erklären.

Die kleine Maus macht es uns wirklich nicht schwer, hat sich schnell an uns und die Wohnung gewöhnt (auch wenn die Geräusche einer Stadtwohnung noch einige Tage gruselig waren), konnte schnell an der Leine laufen, spielt und flitzt mit ihren neuen Hundekumpeln im Park und es ist eine große Freude ihr dabei zuzuschauen.



Dank ihrer ausgesprochen großen Leidenschaft für alles Essbare können wir super mit ihr üben und die Maus ist wahnsinnig schlau. Die zweite große Leidenschaft ist das Schlafen auf dem Sofa;)

Die Tierärztin, bei der wir waren, hat die gute medizinische Versorgung vor der Ausreise gelobt und war hoch zufrieden mit dem Heimtierausweis.

Wir sind sehr froh den Schritt gewagt zu haben und einem "Überraschungspaket" einen Platz auf unserem Sofa gegeben zu haben, wir freuen uns auf die kommende Zeit mit dem Hummelchen.





